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AYUNTAMIENTO MUNICIPAL INICIA ENTREGA DE PRESTACIONES LABORALES A OBRERO Y 

PERSONAL ADMINISTRATIVO DESVINCULADO. 

 

La mañana del  miércoles 16 de octubre del año en curso, el Ayuntamientos inicia entrega de prestaciones 

laborales a decenas de desvinculados de nuestro cabildo, que por ley le corresponden por el trabajo realizado en 

dicho gobierno local. 

 

La entrega de los cheques estuvo a cargo del contralor general Issi Guillermina Méndez Feliz, el encargado 

de Recursos Humanos el Joven Welquin Heredia Feliz, el Presidente de la Sala capitular Mario Yeser García, el 

alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, y otros funcionarios del cabildo local.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ACTIVIDAD DE SOCIALIZACIÓN CON LA JUNTA DE VECINOS DEL 

BARRIO EL GUATAPANA, DEL MUNICIPIO DE VICENTE NOBLE. 
 

La semana del 22 de octubre nuestros alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, se reunión en el barrio el 

Guatapana, parte arriba del municipio,  realizando el cabildo abierto en donde participaron todos los regidores y el 

encargo de Planificación y Desarrollo del cabildo Ing. Rubén Peña. 

 

En dicha reunión los funcionarios del Ayuntamiento escucharon a los directivos y miembros de la junta de 

vecinos del barrio el Guatapana para tener en conocimiento que obras ellos desean que desde el Ayuntamiento se le 

realicen en el sector. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ILUMINADO TODO EL SECTOR, LAS CANARIAS ARRIBA, 

REALIZADA EN LA SEMANA DEL 25 DE OCTUBRE. 
 

Con una brigada supervisada por nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz , se instalaron 

las luminarias y cableado que hacían falta para dejar iluminado todo el sector, las canarias 

arriba. 

 

Nosotros somos una alcaldía que está con el oído en el pueblo, así como en este sector 

estaremos llevando iluminación a todos los sectores que así lo necesiten, para tener un 

municipio con el servicio eléctrico en donde resida un munícipe. 
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SIMULACRO PREVENTIVO ANTE UN TERREMOTO REALIZADO 

EN LA ESCUELA JOSÉ NAVARRO. 
 

Nuestro cabildo fue parte del simulacro por terremoto realizado a nivel nacional por el 

Centro de Operación de Emergencia (COE), el día 23 de octubre. 

 

Nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, en compañía de una comisión de empleados 

del área administrativa, participó de este gran simulacro nacional, y así ser parte de la 

prevención de desastres por fallas tectónicas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

INAUGURACIÓN DE LA OFICINA PARA LA PREVENCIÓN 

NARCÓTICA, EN EL MUNICIPIO DE VICENTE NOBLE. 

El domingo 20 de octubre fue dejará inaugurada en nuestro Municipio una oficina para LA 

PREVENCIÓN NARCÓTICA, el acto de inauguración se realizó en el edificio de la casa de la 

cultura con la presencia de nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, la Gobernadora Civil 

Prof. Genera González, los representantes de FEDELAND a nivel nacional, miembros 

voluntarios e importantes figuras del ámbito social de nuestro municipio.  
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LIMPIEZA EN EL CEMENTERIO VIEJO 

Por orden de nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, fue enviada una brigada de obreros de nuestro 

cabildo, para iniciar la limpieza en el cementerio viejo, las tumbas estaban llenas de malezas. 

 

Este operativo de limpieza, iniciado el día de hoy, lo estaremos realizando en los dos campos santos de 

nuestro Municipio con el objetivo de que los ciudadanos encuentren el lugar de descanso de sus seres queridos este 2 

de noviembre con un entorno adecuado, para pasar un rato en dicha morada. 
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TALLER DE EDUCACIÓN VIAL IMPARTIDO POR LA DIGESET, 

REALIZADO EN EL MUNICIPIO DE VICENTE NOBLE. 

El día de mañana 26 de octubre, por gestión de nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz y La Vice alcaldesa 

Damaris Peña, en hora de las 10:00 am se realizó un taller de EDUCACIÓN VIAL, con las autoridades de la 

Dirección de Tránsito y Trasporte Terrestre (DIGESETT), en el salón de actos de nuestro Ayuntamiento. 

 

El taller fue dirigido para todos nuestros conductores de vehículo de dos y cuartos ruedas, (bicicleta, motor, 

pasola, Carros, y otros).  
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REMOZAMIENTO Y ORNATO TANTO DEL PARQUE CENTRAL. 

 
Fueron iniciados los trabajos de remozamiento y ornato tanto del parque central de 

nuestro municipio, para luego dar inicio a las decoraciones alusivas a las fiestas navideñas 2024 

y tener tanto la entrada y el centro del municipio con un entorno festivo. 

 

Nuestro alcalde, Licdo. Orangel Sena Díaz, autorizó la colocación de luminarias alusivas 

a las navidades en todo el entorno, en donde se reúnen a compartir nuestros munícipes y 

visitantes. 
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REUNIÓN DE TODOS LOS LUNES   DEL PERSONAL 

ADMINISTRATIVO DE NUESTRO AYUNTAMIENTO. 
 

La mañana de hoy lunes 28 del mes de octubre, el personal administrativo de nuestro ayuntamiento se reunió en el 

salón de acto para socializar temas de interés, planear los trabajos que realizaremos en esta semana y trazar las 

pautas a seguir para logar los objetivos propuestos. 

También tratamos temas relacionados a las decoraciones navideñas y dejamos abiertas las sugerencias para la agenda 

del mes de noviembre. 

 

La reunión como siempre es dirigida por nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena y  nuestra vicealcaldesa Damaris Peña 

y Welqui Heredia Feliz, encargado de Recursos Humanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ILUMINACIÓN DEL ESTADIO MUNICIPAL DE BÉISBOL 

 
Por autorización de nuestro alcalde, Licdo. Orangel Sena Díaz, se concluyeron los 

trabajos de iluminación del Estadio Municipal de béisbol, el cual tenía varios meses sin energía. 

Para estos trabajos se envió una brigada para instalar el cableado y las luminarias, para dejar el 

espacio deportivo adecuado para su uso nocturno. 

 

Es bueno recordar que, en semanas anteriores, fueron enviadas brigadas para dejar todo el 

espacio limpio. 
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LIMPIEZA DEL CEMENTERIO NUEVO 
 

Nuestras brigadas de limpieza se encuentran en el Cementerio Nuevo, realizando los 

trabajos de podas y desyerbes del entorno de la última morada de nuestros munícipes fallecidos. 

 

Ya culminamos los trabajos de limpieza en el cementerio viejo y para el día de mañana 

dejaremos listo este campo santo, con miras a tener el entorno acondicionado, para el día de los 

fieles difuntos.  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

NOVIEMBRE 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
ILUMINACIÓN DEL SECTOR DETRÁS DEL PERFIL VIEJO. 

 

El ayuntamiento municipal de Vicente Noble dejó iluminado el sector que está 
detrás del pley viejo de este municipio, para así acabar con décadas de oscuridad. 
 
Nuestras brigadas electrónicas también colocaron un triple para que la energía 

eléctrica de cada residencia llegue con buena potencia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

INTERVENCIÓN DEL BADÉN QUE ESTÁ FRENTE A LA SRA. CARIOCA EN EL 
BARRIO SAN JUAN BAUTISTA. 
 

Por disposición de nuestro alcalde, Licdo. Orangel Sena Díaz, el día 23 se noviembre 
iniciamos la intervención del badén que está frente a la Sra. Carioca en el barrio San Juan 
Bautista (barrio viejo), de este municipio.  

 
Con el inicio de estos trabajos, también repasaremos otros badenes que ameritan 

nuestra intervención para con estos trabajos eliminar el estancamiento de aguas negras".  
Vicente Noble es de todos, y estamos trabajando para todos, acércate. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

FELIZ CUMPLEAÑOS COMPAÑEROS. 

 

 

 

 

 

 
 

José Antonio Vargas     Andreina Reyes  

           (Arca)           (Andreina) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DECORACIONES NAVIDEÑAS EN NUESTRO 

PARQUE CENTRAL 
 

La mañana de ayer, jueves 31 de noviembre, dimos inicio a las decoraciones navideñas en 

nuestro parque central; esta labor la realizamos con el apoyo de nuestros colaboradores, para 

dejar un entorno festivo en el centro del pueblo. 

 

Desde nuestro Ayuntamiento estamos agilizando los trabajos de decoración para que 

vengas a disfrutar con tu familia en un ambiente festivo y con ambiente navideño. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DECORACIÓN NAVIDEÑA EN LA DOBLE 

VÍA PRINCIPAL 

 
Hoy 5 de Noviembre iniciamos los trabajos de colocación de la decoración navideña en la vía principal; para estos 

trabajos tenemos una brigada de jóvenes colaboradores de nuestro ayuntamiento, quienes nos están colaborando en 

el montaje de las luminarias y demás materiales, para tener un municipio con ambiente festivo. 

 

Luego de terminar los trabajos en la vía principal nos trasladaremos al parque central, para así dejar por concluidas 

las decoraciones navideñas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REMOZAMIENTO Y PINTURA DEL PARQUE DEL BARRIO 

NUEVO. 

 
Que fueron iniciados los trabajos de remozamiento y pintura del parque del barrio nuevo, 

el mismo tiene nuevo personal de ornato para ofrecerle el mantenimiento a los árboles y 

edificación. 

Luego de terminados los trabajos en el parque central, estaremos decorando con luminarias 

navideñas estas instalaciones para el disfrute de nuestros residentes y visitantes que frecuentan 

este hermoso sector. 

 

Nosotros estamos con el oído en el pueblo, y queremos trabajar para todos, ya que la 

política se mide con hechos y trabajos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LIMPIEZA DE LOS CANALES Y ARROYOS DE NUESTRO 

MUNICIPIO PARA EVITAR ACUMULACIONES. 

 
Que, por disposición de nuestro alcalde Licdo., se dispuso la limpieza de los canales y 

arroyos de nuestro municipio para evitar acumulaciones, desbordamientos de agua y 

acumulaciones de desperdicios… 

 

Hasta el momento hemos realizado la limpieza del arroyo Birringa, cabecera del puente del 

sector el erizar, canal barrio los Maquitos y rigola del barrio la caña. 

 

Estos trabajos los realizamos para evitar pérdidas materiales por inundaciones debido al paso de 

la vaguada que afecta nuestra zona. 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ILUMINACIÓN DE LA CALLE JOSÉ LABOURT ABAJO. 

 
La semana del 5 de noviembre dejamos terminados los trabajos de iluminación de la calle José Labourt abajo, ya que 

tenía un largo tiempo con problemas electrónicos. 

 

Nuestros técnicos colocaron el alambrado y las luminarias que se necesitaban para dejar un sector sin oscuridad. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



COLOCACIÓN DE MUROS (REDUCTORES DE 

VELOCIDAD), EN ALGUNAS ZONAS ESCOLARES. 
 

Por petición de miembros de juntas de vecinos de nuestro municipio iniciamos la colocación de 

muros (reductores de velocidad), en algunas zonas escolares, para evitar accidentes con nuestros niños. 

 

Esos reductores fueron colocados en el sector batey paja próximo a la escuela Prof. José 

Navarro; los mismos fueron entregados pintados y acondicionados para la reducción de velocidad. 

 

También realizamos la colocación de varios reductores en la calle Libertad, para reducir la 

velocidad de nuestros conductores que conducen en esta importante vía comercial. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ILUMINACIÓN DE LA CALLE EL ARROYO, SECTOR LA 40 P/A. 

 
En la semana del 7 de noviembre dejamos terminados los trabajos de iluminación de la calle El Arroyo, 

sector La 40 P/A, en donde nuestros técnicos colocaron las luminarias que se necesitaban para dejar un sector 

sin oscuridad. 

 

Con estos trabajos de iluminación beneficiamos a 50 familias que, clamaban de la mano amiga de 

nuestro alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz, para que le colocara lámpara en ese sector, ya que los robos estaban 

en aumento por falta de iluminación. 

 

Continuaremos colocando luminarias y postes en los sectores que lo necesiten. Acércate a nosotros y 

comunícanos las necesidades de su sector. 
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DICIEMBRE 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



JORNADA DE LIMPIEZA EN EL CEMENTERIO VIEJO. 
 

El día 5 de Diciembre con un trabajo conjunto entre nuestro Ayuntamiento, el Ministerio de Obras 

Públicas y la Dirección General de Embellecimiento, fue realizada la mañana de hoy miércoles una 

jornada de limpieza en el cementerio viejo. 

 

De cada institución estuvo presente una gran representación de obreros de cada institución, liderados 

por su representante, por el Ayuntamiento, el Sr. Alcalde Orangel Sena Díaz, por la Dirección 

Provincial de Embellecimiento, su encargo, Keilin Céspedes, por obras públicas, sus obreros y por la 

Defensa Civil, su director, Ricardo. 

 

Estos trabajos de limpieza de los camposantos también se estarán realizando en el cementerio nuevo el 

día de mañana. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



JORNADA DE LIMPIEZA EN EL CEMENTERIO NUEVO 
 

El día 6 de diciembre nuestras brigadas continúan los trabajos de limpieza de nuestros camposantos (cementerio 

viejo y nuevo). Nuestras brigadas en estos momentos se encuentran en el cementerio nuevo, realizando la limpieza 

de cada rincón de esas instalaciones que albergan a nuestros difuntos.  

 

Estos trabajos se están realizando con el apoyo conjunto de nuestra alcaldía de la mano del Licdo. Orangel Sena 

Díaz, voluntarios del Cuerpo de Bomberos encabezados por su comandante Leonor Lopez Lopez, miembros de 

Obras Públicas y la Dirección General de Embellecimiento encabezados por su director Kelin Cespedes. 

 

Vicente Noble es de todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

REMOZAMIENTO DE LA CANCHA MUNICIPAL DE 
NUESTRO MUNICIPIO. 

 
Con el apoyo de dirigentes deportivos de este municipio, va con buen ritmo el remozamiento de 

nuestra cancha de básquetbol principal, estos trabajos se están realizando con el apoyo de 

nuestro alcalde Orangel Sena, quien dio la autorización para el remozamiento de la pintura de 

esta instalación deportiva. 

 

Porque Vicente Noble es de todos, estamos trabajando para todos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ALMUERZO NAVIDEÑO BARRIALES REALIZADO POR EL 

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL 

 

Barrió la 40ta, Barrio el Guatapaná, y Barrio las Canarias. 

 

 


